
令和３年度（２０２１年度）秋季研究会 熊本県教育委員会講話 

教育政策課「GIGAスクール構想事業」に対する質問事項 

 

・ 今後の整備予定・整備の進捗を教えてほしい。 

・ 今後、学校ではどのような手続きが想定されるか。 

・ 年度末及び年度当初にはどのような事務処理が必要になるか。 

・ 次回の機器更新は何年後にどのような形になる見込みか。（次回更新時に

は備品ではなくリースで導入できると事務処理上の負担が軽減されると思

う） 

・ 現在デジタルコンテンツは裁量予算の中から購入（使用料から支出）して

おり、今後も利用促進が想定されるが、デジタルコンテンツを購入する際

の予算については別途措置される予定はあるか。 

・ ICT端末導入に伴い、施設設備改修の予算措置はあるのか。 

また、そのことについて施設課と協議済か。（コンセントの増設やブレー 

カーの改修等） 

・ 今後、学校の予算でアクセスポイントを校内（図書室、視聴覚室等）に増

設した場合にも、教育政策課でパスワード等の設定に協力していただける

のか？ 

・ 昨年度に導入されている先行実践校において、運用するうえで生じた課題

と対応策を教えてほしい。 

・ 校種間異動の際に戸惑いがないよう、高校と特別支援学校で違いがあれば

教えてほしい。一覧だと分かりやすいと思う。 

・ ICT支援員の活用方法等について、注意点等があれば教えてほしい。 


